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«Fercorso partecipato e trasparente
per ìl. recupero della Vffia Medicea»

DI «POST-OPG» a Montelupo si è discusso
anche giovedì nel corso di una serata organiz
zata dall'associazione «Montelupo in Comu-
ne» nella sede del gruppo in corso Garibaldi.
Numerosi gli interventi del pubblico, operato-
ri del settore e cittadini: un momento di con-
fronto che si è svolto in un clima di vero dibat-
tito costruttivo.

LE PROBLEMATICHE dei degenti, il loro
futuro e quello dei lavoratori che ancora oggi
non hanno ricevuto alcuna indicazione relati-
va alle ricollocazioni. Molti i temi toccati
dall'ex assessore Luca Rovai (capogruppo di
Montelupo in Comune) e da Paolo Grasso e
Saverio Migliori.
«Un timore, quasi una certezza - fa sapere la
forza di opposizione - è che spente le luci sulla
chiusura degli opg nessuno avrà più interesse
sulle centinaia di figure che hanno popolato le
strutture ex-manicomiali in questo Paese».
In particolare, nel corso della serata, è stata sot-
tolineata la necessità di un percorso partecipa-
to e trasparente per quanto riguarda il proget-
to di recupero della Villa Medicea.
«Un percorso che deve essere svolto a Monte-
lupo e non calato dall'alto in comitati tecnici o
task force del tutto autoreferenziali» hanno di-
chiarato da «Montelupo in Comune».
«La realtà dell'opg deve essere vista in virtù
della sua sedimentazione storica nel territo-
rio: non è "spacchettabile" con interventi set-
toriali e riduttivi».
Altro punto di discussione, «la paventata pri-
vatizzazione della Villa in palese contraddizio-
ne con la più volte affermata volontà di ricon-
segnarla ai cittadini». L'appello lanciato alla-
maggioranza dal gruppo è forte e chiaro: «si
avvii un cammino comune e condiviso con la
cittadinanza per un progetto più ampio e ra-
gionato della Montelupo di domani».
La discussione non finisce qui. Ma prosegue
in consiglio comunale il prossimo 22 aprile
con una seduta straordinaria dedicata alla que-
stione.
«Speriamo che sia presente il Governo - ag-
giunge Daniele Bagnai del gruppo consiliare
"Insieme per Montelupo" - Giusto per capire
se si avrà la riconsegna di tutto l'immobile al
Demanio, senza alcun utilizzo in comodato
d'uso a strutture dell'amministrazione centra-
le. Auspichiamo inoltre la presenza della Re-
gione Toscana; almeno al fine di confrontarci
sulla logica, a nostro avviso superficiale, con
cui si sono scelte le potenziali Rems».

Y.C.

E' il giorno in cui si terrà il
consiglio comunale in
seduta straordinaria
proprio per affrontare la
questione del recupero
delta Vitta Medicea
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Era la data ultima per gli
opg, in verità servirà
ancora del tempo per
portare a compimento il
percorso di chiusura degli
ospedali psichiatrici
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